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第 23回議会報告会 報告書 

地 域 名 熊次地域 

年 月 日  令和４年 10月 17日（月） 会 場 名 熊次コミュニティスポーツセンター

開始時間 19時 30分 終了時間 21時 00分 

参 加 数 男性 11人 女性 0人 合計 11人 

班   長 田路 之雄 司 会 者 田路 之雄 

報 告 者 田村 和也 書   記 西田 雄一、竹浦 昭男 

班 員 名 田路 之雄、竹浦 昭男、田村 和也、西田 雄一 

市    民 対    応 

報
告
に
対
す
る
質
疑 

① 住民アンケート調査に、日用品などを
販売するミニコンビニ的なものがあ

ると便利との意見があるがどうか。 

 

② 八鹿病院の産婦人科の分娩休止につ
いて問う。 

 

 

 

 

 

③ 市は医学生に補助金を交付している
が、実績として、その内何人の医師が

養父市に帰り八鹿病院の研修医師と

して勤務しているのか。 

 

① 建屋校区自治協議会では、買い物に困って
いる地区民のためにミニミニコンビニを

開いている。調査してみる。 

 

② 常勤医師２名の内１名が退職し、１名の常
勤の女性医師と２名の非常勤の高齢医師

しかいないので 365日、24時間の入院分娩

の対応ができない旨の報告をする。 

また、病院議会の調査の結果についても報

告した。 

 

③ やぶ医者プロジェクト、医師確保対策事業
費について報告する。市は平成 29 年から

令和３年までの５年間で７名の医学生に

対して補助金を交付している。その内、八

鹿病院で現在勤務している医師の数は後

程報告する。 

市    民 対    応 

意
見
交
換
会
で
の
質
疑 

① 出合診療所の整備について、設計費が
当初予算より膨らんでいるが、十分に

審議をお願いしたい。 

 

② 緊急避難場所について、熊次体育館も
避難場所になっているが、ここも危険

地域に入っている。二次災害の危険性

もあり緊急避難場所を真剣に考えて

ほしい。 

 

① 意見としてお聞きする。 

 

 

 

② 地元のことは地元の皆さんが一番よく分
かっている。まずは、地元の皆さんが安全

な場所を提起してみてはどうか。 
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市    民 対    応 

意
見
交
換
会
で
の
質
疑 

③ 避難場所の西側入口の道路を要望して
いる。（進入口は１か所しかない。） 

 

④ 氷ノ山登山道について、観光客のための
施設を充実してほしい。親水公園から頂

上までトイレがない。トイレの設置は観

光客からも要望がある。 

 

⑤ 自治協議会の包括交付金が少なく、運営
的に大変である。自主財源を見つけるこ

とは難しく活動ができない。市の方向性

を示してほしい。 

 

③ 全議員に要望書は配付されており、確認
している。 

 

④ 昨年の観光施設整備事業費及び本年度の
観光事業費の補正予算について報告す

る。 

 

 

⑤ 議会として、予算の質疑や一般質問で取
り上げる。 

そ
の
他
（
提
言
な
ど
） 

① 神戸市長が市の意思決定権は議会にあ
ると言っている新聞掲載があった。アン

テナの感度を高めて、住民の思いを市政

に届けてほしい。 

 

② 全但バスの便が少ない。買い物難民で困
っている。バスの運転手が少ないとのこ

とであるが対応してほしい。 

 

③ 出合診療所の工事について頑張ってほ
しい。議会でどうなっているのか質問し

てほしい。 

 

① 今回のような議会報告会で市民と意見交
換し、市民の思いをしっかりと市政に届

けたい。 

 

 

② 意見としてお聞きする。 

 

 

 

③ 意見としてお聞きする。 

備考 

 なし 

議会報告会を実施したので、上記のとおり報告いたします。 

   令和４年 11月 11日 

報告者  １班   班長  田路 之雄  

 


